Vorlage 276a/2006

Anträge der Fraktion AL/Grüne zum Tagesordnungspunkt 9 – Einvernehmen zum Bauvorhaben der Fa. Boehringer-Ingelheim auf der Oberen Viehweide in der Gemeinderatssitzung am 16.10.2006

Anträge:

- Die Entscheidung über das Einvernehmen zum Bauvorhaben der Fa. Boehringer-Ingelheim auf dem Grundstück Paul-Ehrlich-Straße 28 wird in die nächste Gemeinderatssitzung vertagt.
- 2. Der Ortsbeirat Nord behandelt das Thema innerhalb des Vertagungszeitraums.
- 3. Die Stadtverwaltung hält im gleichen Zeitraum eine öffentliche Informationsveranstaltung in der Nordstadt ab.

Begründung:

Bei derart wichtigen Entscheidungen sowohl für den Stadtteil als auch für die Gesamtstadt haben Gemeinderat und Verwaltung es sich immer zur Regel gemacht, das Thema vorher im Ortsbeirat bzw. im Ortschaftsrat zu beraten. Von der Stadtverwaltung wurde es versäumt, diesen Sachverhalt im Ortsbeirat Nord zu behandeln. Dies muss in dem Zeitraum bis zur nächsten Gemeinderatssitzung nachgeholt werden.

Um eine breite Öffentlichkeit zu informieren, schlagen wir weiterhin vor, parallel dazu eine Informationsveranstaltung in der Nordstadt abzuhalten.

Für die AL/Grünen-Fraktion

Matthias Bruder